



ANGIOLOGIE - KOMPLEX. VERNETZT. ENTSCHEIDEND.

KOMPLEX.

Angiologie – komplexes Wissen

Die Angiologie umfasst alle Gefäßsysteme: Arterien, Venen, Mikrostrombahn, Lymphgefäße. Zusätzlich schließt Angiologie die Lehre von der Blutgerinnung, den entzündlichen Gefäßerkrankungen und der Wundmedizin ein.

Die weit gefasste internistische Kompetenz der Angiologie ermöglicht das notwendige Verständnis für die häufig vielfältig erkrankten Patientinnen und Patienten.

Angiologie – komplexe Erkrankungen

Gefäßerkrankungen betreffen - lokal oder systemisch - nahezu alle Organsysteme.

Angiologische Arbeitsgebiete sind daher Probleme der Extremitäten, chronische Wunden, Blutungsneigungen und Gerinnungsstörungen, Fehlfunktionen innerer Organe und des Nervensystems sowie Schwangerschaftskomplikationen.

Angiologie – komplexe Diagnostik

Eigenhändig durchgeführt, individuell angepasst, bedarfsweise erweitert, intellektuell ambitioniert - Angiologie bietet umfassende Diagnostik aus einer Hand.

Angiologie – komplexe Therapie

Minimal-invasive endovaskuläre Eingriffe, Beeinflussung der Blutgerinnung und Gefäßentzündungen, phlebologische und lymphologische Verfahren, differenzierte Wundbehandlung, individualisiertes Risikofaktorenmanagement – Angiologie hilft, sorgt vor und nach.

VERNETZT.

Angiologie vernetzt Berufsgruppen

Wir knüpfen praxisbewährte Behandlungskonzepte gemeinsam mit Haus- und Fachärzten, medizinischem Assistenzpersonal aus pflegerischen und medizinisch-technischen Bereichen, Heil- und Hilfsmittelerbringern aus Orthopädie- und Sanitätshäusern, ambulanten Wund- und Pflegediensten, Sozialdiensten und anderen Nachsorgeeinrichtungen.

Gleichermaßen Wegbereiter und wertschätzendes Team-Mitglied – das ist Angiologie.

Angiologie vernetzt Sektoren im Gesundheitswesen

Kein Organ kommt ohne Gefäße aus und die Medizin nicht ohne Angiologie.

Wir leisten Patientenbetreuung auf hohem Niveau über Sektorengrenzen hinweg.

Prävention, schonende Diagnostik und präzise Therapie, komplexe Nachsorge, Gefäßsport und Rehabilitation – das ist Angiologie.

Angiologie vernetzt Gesellschaft mit Fachgesellschaft

Unsere Philosophie: Gefäßmedizin vorausschauend praktizieren.

Auf nationaler und internationaler Ebene Leitlinien initiieren und mit anderen Fachgesellschaften kooperieren – das ist Angiologie.

Angiologie vernetzt Erfahrung mit Vision

Wertschätzung und Achtung der klinisch-wissenschaftlichen Leistungen unserer Wegbereiter und Freiraum für junge, visionäre Ideen – dies ist moderne Gefäßmedizin.

Angiologisches Wissen aktiv in Forschung, Lehre und Nachwuchsförderung implementieren - das ist Angiologie.

Angiologie - vernetzte Kompetenz für und mit Patientinnen und Patienten

Die Bedürfnisse unserer Patienten und ihrer Angehörigen achten und in unser Handeln integrieren heißt für uns gelebte Patiententeilhabe.

Risiken erkennen und benennen - beraten, schulen und motivieren - primär und sekundär präventiv agieren - zuverlässig und modern therapieren.

Alles in einer Hand - das ist Angiologie.

ENTSCHEIDEND.

Angiologie – entscheidend in Forschung und Weiterbildung

Angiologie setzt Impulse - von gefäßmedizinischer Grundlagenforschung über klinische Studien bis zur Versorgungsforschung. Durch engagierte Lehre an den Universitäten werden bereits die Studierenden für die Angiologie begeistert.

Ob in Forschung oder Patientenversorgung, stationär oder ambulant, die Angiologie bietet ein attraktives und spannendes Tätigkeitsfeld.

Angiologie - entscheidend in einer alternden Gesellschaft

Gefäßerkrankungen nehmen mit dem Lebensalter zu. Unsere Gesellschaft braucht daher angiologische Expertise. Ein ganzheitlicher Ansatz, der alle Erkrankungen des Patienten und sein Umfeld einbezieht, sichert eine individuelle Therapie und respektiert gleichzeitig die gesundheitsökonomischen Zusammenhänge.

Angiologie – entscheidende Weichenstellung auf lange Sicht

Die langfristige Betreuung der Gefäßkranken von der Prävention, Diagnostik und Therapie bis zur Rehabilitation und Nachsorge liegt der Angiologie am Herzen. Dabei übernimmt die Angiologie die entscheidende Steuerung. Das Behandlungsziel wird auf Augenhöhe mit den Patientinnen und Patienten abgestimmt. Dies ist unser Grundverständnis von einer qualitativ ausgezeichneten Behandlung, die den partizipierenden Patienten mit seiner individuellen Prognose in den Mittelpunkt stellt.